

Liebe Eltern,

wir machen Musik, da geht uns der Hut hoch...

Von Hipp-Hopp bis Klassik und natürlich darf Beethoven da nicht fehlen.

Ist das denn schon etwas für Kindergartenkinder?

Pusten wir einmal den Gedanken-Ştaub von der „Klassik“ und stürzen uns in das Klangerlebnis Musik.

Wir möchten das Alter Ihrer Kinder nutzen in dem sie noch unvoreingenommen an jede Musik herangehen. Wir möchten ein Ştück Kulturerbe anbieten, ohne dass unsere heutige Musik nicht denkbar, oder besser, hörbar wäre.

Wer war Beethoven wirklich?

Woher kamen seine Ideen?

Was war sein Lieblingessen?

Hatte Beethoven ein Haustier?

Wo und wie hat Beethoven gelebt?

Was macht Musik mit uns?

- Musik erzeugt Emotionen. Sie macht gute Laune, macht melancholisch, regt an oder beruhigt.
- Musik hilft, die motorische Entwicklung zu fördern und Spannungen abzubauen
- Melodien, Rhythmus und Töne selbst zu erzeugen und frei zu variieren tut der kindlichen Seele, dem Ausdrucksvermögen und der intellektuellen sowie kreativen Entwicklung gut
- Zudem wird das Gedächtnis geschult; Sprachen und Motorik werden gefördert und genau deshalb ist die musikalische Früh-Erziehung so wichtig

Mit unserem Projekt sprechen wir **jede Altersgruppe** an.

Die Kinder entwickeln durch das musikalische Gruppenerlebnis soziale Verhaltensmuster. Sie lauschen gegenseitig beim Musizieren und warten geduldig bis ein anderes Kind zu Ende gespielt oder sein Lied zu Ende gesungen hat. Es gibt viel Raum zum Experimentieren, Erleben und Erforschen von Klängen und Geräuschen sowie dem Begleiten von Liedern und Klanggeschichten. Auf einfachen Instrumenten werden den Kindern elementare musische Grunderfahrungen nähergebracht.

Die Neugier der Kinder, ihre Fantasie und Kreativität stehen im Vordergrund. Sie dürfen im Freispiel mit Orff- und Körperinstrumenten experimentieren und in der Instrumentenwerkstatt fleißig mit helfen, Instrumente selber herzustellen und zu gestalten.

Ziele:

- Freude am Umgang mit Musik und Musikinstrumenten zu haben bzw. zu wecken;
- Verschiedenen Tönen, Klängen und Spielweisen auf die Spur kommen;
- Verschiedene Musikstile und Richtungen erfahren
- Sozialverhalten fördern
- musische Unterschiede deutlich zu machen;
- Kreativität und Fantasie entwickeln
- Konzentration, Reaktion und Zuordnungsvermögen zu fördern
- Selbstbewusstsein stärken
- Einfach Spaß haben

Wir würden uns freuen, wenn Sie mit uns versuchen, noch hellhöriger zu werden, was die Qualität unserer täglichen Hörangebote angeht.

„Ich höre was, was du nicht hörst... und das klingt...“ Damit sind der tropfende Wasserhahn, der Motor eines bestimmten Autos, eine knisternde Brot-Tüte und vieles mehr gemeint.

Der Abschluss des Projektes wird ein musikalisches Familien-Fest sein.

Beginn: Samstag, den 05.07.2025 um 11:00 Uhr.

11.15 Uhr musikalischem Auftritt der Kinder

12:30 bis 13:30 Die Kinderband zum Mitrocken besucht uns

13:30 bis 14:30 Fingerfood – Fankarten – Fotos mit der Band

Abschiedsausflug für die Vorschulkinder: Montag, den 07.07.2025

Schulranztag der Vorschulkinder: Dienstag, den 08.07.2025

Abschiedsfest der Vorschulkinder: Mittwoch, den 09.07.2025

Tipp: www.beethoven-haus-bonn.de

www.hallo-beethoven.de

Wichtiger Termin: Donnerstag, den 12.06.2025 Besuch der Minimusiker.